



Pièces	4 Pièces
Superficie	1257 m²
Référence	84961000
Prix	539 000 €

Pierrefeu

Maison à vendre (06910)

Découvrez cette magnifique maison de 119,07 m² Loi Carrez située à Pierrefeu, France. Avec deux chambres mais comprenant quatre pièces, cette propriété offre un cadre de vie spacieux et confortable. Parez la chaleur estivale grâce à une climatisation intégrée et profitez de soirées conviviales près de la cheminée. Cette maison est équipée de panneaux solaires, offrant une solution énergétique durable et économique. Restez connecté avec l'internet haut débit Starlink et sécurisez votre domicile grâce à un coffre-fort et un système de vidéo surveillance. Une aire de stationnement est également ...

Discover this magnificent house of 119.07 m² Loi Carrez located in Pierrefeu, France. With two bedrooms but comprising four rooms, this property offers spacious, comfortable living. Avoid the summer heat with integrated air conditioning, and enjoy convivial evenings by the fireplace. The house is equipped with solar panels, offering a sustainable and economical energy solution. Stay connected with Starlink high-speed internet and secure your home with a safe and a video surveillance system. Parking is also available under a carport and a closed garage. Located in an exceptional natural setting, ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

